
 

 
                                                                                              Köln, den 07.04.2018 

Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker 
 
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
  
 
Fahrradabstellanlagen Müngersdorfer Stadion      
 
Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker, 
 

sehr geehrte Frau Reker,   
 
Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 
 
Die Bezirksvertretung Lindenthal beschließt weitere Fahrradständer für das 
Rheinenergiestadion im Bereich der Junkersdorfer Straße / Jahnwiese und bittet die 
Fachverwaltung wie die Sportstätten GmbH um zügige Umsetzung.  
 
 
Begründung:  
 
Das Müngersdorfer Stadion hat während der Spiele des 1. FC Köln und auch bei 
anderen Veranstaltungen einen hohen Anteil am Radverkehr. Besonders die 
Fahrradständer im Bereich der Junkersdorfer Straße / Jahnwiese sind völlig 
ausgelastet. Eine private Erhebung am 07.04. 2018 kam zu einer 300% Auslastung 
in diesem Bereich. (Die Fahrradständer im Bereich der Vorwiesen waren zum Teil 
nur zu 90% ausgelastet.)  
 
Um weiterhin den Radverkehr zu stärken ist es notwendig, die Abstellanlagen 
mindestens dem Bedarf anzupassen, optimal auch ein gutes Angebot für zukünftige 
gesteigerte Nachfrage zu errichten.  (Nähe zum geplanten Radschnellweg Köln-
Frechen)   
  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
  
gez Claudia Pinl                                    Roland Schüler  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen    


